

若者グループは女性、子供、青少年の健康擁護に如何に貢献できるか

松井亜里香、大倉由莉、ローレン・S・パワー

世界中の若者は、女性と子供、青少年の健康の現状と見通しに深い懸念を抱いている。われわれは、進歩の停滞と複数の世界的危機が、世界の最貧国の何百万人もの女性や子供、青少年の健康、権利、機会を脅かしている現状に直面している。

現在、60カ国余りが、2030年までに妊産婦と新生児の死亡率、死産率に関する持続可能な開発目標（SDG）の健康目標の達成軌道から外れている。これは単純に受け入れがたい状況だ。

女性、子供、青少年に医療・健康サービスに手ごろな価格で公平なアクセスを拡大することは、命を救うだけにとどまらない。それはコミュニティに力を与え、女性と少女の機会を促進、成長を加速し、SDGsに向けた前進を再び勢いづける。これらの問題に世界的に対処するための変革に、若者らが推進している4つの方法は次のものだ。

1. 女性、子供、青少年の健康へのさらなる投資の提唱

女性と子供、青少年の健康と権利への投資は、社会が行える最良の投資の1つだ。世界の政策立案者はこの問題にある程度の関心を払っているが、この課題への投資を加速するためにさらにできることがある。

わが組織「PoliPoli」は、この重要な問題への意識を高めるために活動する若者グループの1つだ。われわれは、国際社会が女性と子供、青少年の健康と権利への投資を強化する必要があると考える。それは未来への投資、希望への投資であり、平和と繁栄への道を切り開くものだ。

われわれは「女性、子供、青少年のためのグローバル・ファイナンス・ファシリティ（GFF）」などの世界のパートナーと連携し、[女性、子供、青少年に質の高い、手ごろな価格のヘルスケアを拡大する](#)「[#DelivertheFuture（未来を産む）](#)」キャンペーンを支援している。

われわれは、投資と政治的コミットメントを優先することが、女性と子供、青少年の健康と栄養の改善にいかに関与するかを直接見てきた。たとえば、インドネシアは発育阻害を2018年の30.8パーセントから2022年には21.6パーセントまで削減した。ルワンダでは、政府と開発パートナーの共同の取り組みにより、より多くの5歳未満の子どもが地域のヘルスワーカーにより栄養失調の検査を受けられるようになった。

われわれは、こうした結果が世界中でもっと増えることを望んでいる。それは未来への投資、希望への投資であり、強靱な社会と繁栄への道を切り開くことなのである。

2. 社会変革に若者の関与を

われわれ、社会変革を推進するには若者が重要であると強く信じる。日本や世界中の多くの若者グループが、女性と子供、青少年の健康の優先がやるべき正しいことと信じている。

われわれはこれらの団体と協力して、この課題に国内外でより多くの注目を集め、より良い政策、より多くの資金提供を求める運動の成長を支援している。

若者は、選挙で選ばれた議員に、次世代にとって何が重要かを示すことができる。そのため、われわれは若者の声を政策立案者へ届けることに取り組んでいる。[The Reach Out Project \(手を差し伸べるプロジェクト\)](#) - これは若者に世界の健康問題でリーダーシップを集中的に与えることを加速させるプラットフォームだが、コミュニティに変化をもたらす決意とその手立てを備えた、意欲的な将来の意思決定者を取り込んでいる。

3. 問題意識を高め、行動を起こす呼びかけ

この問題への意識を高め、緊急に行動を起こす必要があるという確たる証拠を提示することは、政策を正しい方向に導くのに役立つ。この問題意識を持つ若者のコミュニティは増えており、われわれはこれらの団体と協力して、女性、子供、青少年の健康、権利、機会のための具体的な行動を共同で支援するために、証言の収集、視点の交換、政策立案者との建設的な対話を支援するデジタルプラットフォームを開設した。例えば、デジタル母子健康手帳アプリを提供するスタートアップ企業 [Famileaf \(ファミリーーフ\)](#) は、日本国際交流センターとセーブ・ザ・チルドレン・ジャパンとともに、政策立案者と連携し、世界、国、地域レベルでの健康課題に対処する重要なパートナーとしての若者と協力することに取り組んでいる。

4. 世界中のパートナーへの呼びかけ

先進7カ国 (G7) 諸国やその他の国々の若者グループはまた、この課題への投資と関心の拡大を呼びかけている。G7/G20 Youth Japan の大倉由莉共同プレジデントが指摘するように、G7 各国はより公平な医療制度の構築に投資すべきであり、他国政府も同様である。この理由で、Matsui や他の同グループメンバーが6月24日に栃木県日光市で開催されたG7の男女共同参画・女性活躍担当大臣会合に [“Joint Statement Reigniting the 2030 Agenda: Achieving Gender Equality Now and For Future Generations \(2030年課題の取り組み再燃に向けた共同声明：性平等の即時実現と将来世代のために\)”](#) を提出、同分野の世界のリーダーらに緊急に行動するよう要請した。日本のリーダーシップの下、G7 諸国は2000年以来、世界の健康のための革新的なパートナーシップを立ち上げ、UHC と男女平等の支援に数十億ドルを投資してきた。

インパクトを与える

毎年の妊婦と子供の死亡の裏には、健康に対する基本的な権利を否定されている母親、姉妹、友人の存在がある。この問題に関する進歩が危機に瀕している今、ドナー、国、民間セクターからの資金提供を集中させ、女性、子供、青少年に利益をもたらすシステムを構築し、より良い政策を打ち出すことが巨大なインパクトを与えうる。これがわれわれの世代が要請していることであり、G7 や他のドナーらが投資すべき分野だ。

#####

PoliPoli は、政治家と政府と他の公共部門が共同で政策を策定することを可能にする若者主導のプラットフォームである。これは世界的課題、とりわけ世界の健康問題に取り組む日

本の若い起業家を関与させ、究極的には世界の健康増進支援を推進する組織の立ち上げを目標としている。I

PoliPoli のエキサイティングな最新情報は下のウェブサイトで。

ウェブサイト：globalyouthrulemakers.com

Twitter：https://twitter.com/reachout_pj